



Gil Membrado (Speed Car) protagoniza el debut soñado en Lleida

El piloto del RACC dominó con autoridad el primer meeting del catalán júnior de Car Cross

Gil Membrado (Olost, 25/10/2007), completó su participación en la Diada off-road de Lleida, consiguiendo el triunfo entre los Car Cross de la categoría júnior. La prueba, organizada por la Escudería Lleida, era la primera del calendario del Campeonato de Cataluña de la especialidad.

La climatología también tuvo su momento de protagonismo al inicio de la jornada. Una niebla muy espesa cubría las instalaciones del Circuit de Lleida, la visibilidad era nula y en consecuencia los organizadores tuvieron que retrasar 1 hora (de las 10 a las 11 horas) el inicio del meeting. En la continuación, el sol y una temperatura primaveral acompañó a todos los aficionados que siguieron en directo las diferentes mangas que se disputaron.

Membrado dejó sin opciones a sus rivales.

Una vez iniciada la competición, Membrado confirmó su excelente nivel de pilotaje al volante del Speed Car y no dio opción a la reacción de sus rivales. En la primera **manga clasificatoria**, un instante de duda en la salida, fue aprovechado por su compañero de la Escudería Mollerusa, Josep Aranda, para superarle. No obstante, antes de finalizar la primera vuelta Membrado había recuperado el primer puesto y había iniciado su cabalgada en solitario hacia el triunfo parcial.

En la segunda **manga clasificatoria**, el joven piloto de Olost se puso en cabeza en la misma salida, posición que supo mantener hasta el paso por la meta final.

La **final** también tuvo un inicio ajustado entre Membrado y Aranda, esta situación fue aprovechada por el primero para superar al *jockey* y situarse a la estela de su rival a la espera de la mejor ocasión para adelantarlo. Ésta se produjo a mitad de carrera y a partir de este instante, haciendo gala de un pilotaje muy fino y sin cometer errores, no tuvo problemas para alzarse con el primer triunfo de la temporada.

El triunfo la mejor recompensa al trabajo realizado.

Antes de subir al podio de vencedores, Gil y su entorno se mostraban muy satisfechos tanto por el triunfo como por la manera en que se consiguió. Dani Balasch nos comentó que: **“Creo que este triunfo es la recompensa del trabajo de preparación que se ha hecho hasta ahora. Gil asimila muy bien toda la información que se le da y la pone en práctica de manera impecable en la pista”**. Además añadía: **“Estamos donde estamos pero tenemos que seguir trabajando para mantener el nivel y seguir progresando de cara a los retos más exigentes que no tardarán en llegar”**.

No hay duda que Dani se refería a las cita del Campeonato de España que se disputará, en este mismo escenario, a finales del próximo mes de Marzo (días 28 y 29).

Servicio de prensa.

Clasificación FINAL - DIV Júnior Car Cross

1. Gil Membrado (Speed Car Xtrem), 8'26"179, 2. Josep Aranda (Speed Car Xtrem), a 3"567, 3. Pol Duran (Speed Car Xtrem), a 6"875, 4. Pol Salichs (Speed Car Xtrem), a 13"175, 5. Aleix Costa (Speed Car Xtrem), a 19"029

RACC



SPEEDCAR

POWERTECH
RADICAL ENGINEERING

PCR sport sportwin
Centre d'all roadment esportiu

FOTOESPORT.COM

LA RELLA
REVISTA DEL LLUÇANÈS

MARINA
RACEWEAR